

## ...DIDO AL PARCHE...

### POLANSKI, ACUSADO DE VIOLACION

Roman Polanski, conocido director polaco de numerosas películas de indiscutible calidad, ha sido acusado de narcotizar y posteriormente violar a una joven de 13 años. El suceso según la acusación aconteció en la casa del popular actor americano Jack Nicholson, actual compañero de Angélica Houston y del famoso director John Houston. Por lo tanto Polanski se llevó a la muchacha al domicilio del actor con la intención de realizar unas fotografías destinadas a una revista juvenil francesa. El hecho fué descubierto por la madre de la muchacha que casualmente oyó cómo ésta se lo contaba a un amigo. Polanski cuenta en la actualidad 43 años. Su vida se ha caracterizado siempre por la presencia de la tragedia. De niño vivió los horrores de la segunda guerra mundial, la muerte de sus padres en campos de concentración y la profunda miseria en la que se vió envuelto hasta convertirse en uno de los autores cinematográficos más conocidos y admirados en la actualidad. Ya de mayor, el trágico suceso de la muerte de su mujer, la también actriz Sharon Tate a manos de la célebre banda de Charles Manson.

### HELMUT BERGER, SUICIDA

El actor cinematográfico de origen austriaco Helmut Berger ha protagonizado un claro intento de suicidio a base de una fuerte sobre-

dosis de barbitúricos (unas 30 pastillas). Por tal motivo se haya hospitalizado en un centro clínico de la ciudad de Roma, siendo su estado, a pesar del lavado de estómago que se le practicó, de extrema gravedad. Numerosas «fans» del actor han pasado por dicho centro para interesarse por el estado de uno de los hombres considerado en la actualidad como más bellos del mundo. Entre las visitantes su actual compañera Ursula Andress se personó inmediatamente después de conocer la noticia con unas gigantescas gafas de sol que no lograron disimular su enorme pena.

### DE SEGUIR ASI, ADIOS AL CINE «PORNO»

Es verdaderamente alarmante, para sus promotores claro está, el considerable descenso de espectadores que visualizan en la actualidad películas del género pornográfico. ¿Será por esa especie de pseudo-apertura que nos han montao a los españoles esos señores de por ahí arriba?. Lo cierto es que en Francia, uno de los países del mundo considerando como máximo exponente de la pornografía cinematográfica se está notando y mucho esta disminución apabullante de adeptos incluidos los españoles que cruzamos la frontera para tal fin. Esperemos, por el bien del verdadero cine, que en un futuro próximo se haga más patente aun si cabe este descenso, que el espectador medio se de por fin cuenta de que no solo de glúteos y tetamen vive el hombre y mucho menos el cinéfilo. Aunque para nosotros todavía sea necesario que para ese empacho vayamos a Perpignan.

CESAR BISBAL

## FILMOGRAFIA COMARCAL

Hasta el 27 de Marzo

### GRANOLLERS

ASTORIA: «Cromwell» y «Santo contra el doctor muerte».  
MAJESTIC: «Bruce Lee, Rey del Kung-fu» y «Fantozzi».  
MUNDIAL: «El muerto, los vivos y Enmauelle» y «Leonor».  
PRINCIPAL: «Qué?».

### MOLLET

CATALUÑA Y AVENIDA: «Dos tramposos con suerte» y «Las largas vacaciones del 36».  
ATENE: «Para mi el oro, para ti el plomo» y «Anna Kauffmann».

### CARDEDEU

LAS VEGAS: «Lapiz de Labios» y «Las bodas de Blanca».  
PALACIO SUPERAMA: «El retorno del dragón» y «La bofetada».

### MONTCADA

KURSAL: «Los caballeros del botón de ancla» y «Bramigan».

### CALDAS

CASINO CALDENSE: «Soltero y padre en la vida» y «Nevada Express», 26 y 27 de Marzo.

### RECOMENDAMOS

CINE: «Las largas vacaciones del 36» en el cine Cataluña y Avenida de Mollet. «Qué?» en el cine Principal de Granollers, «Lápiz de Labios» en el cine Las Vegas de Cardedeu.



soldat plantat

## JOGUINES

## MATERIAL DIDACTIC

## MANUALITATS

## AEROMODELISME

BARCELONA, 25  
GRANOLLERS